



Puertollano concentró la pasada semana a más de 20.000 personas pidiendo empleo.



José Manuel Molina. Las encuestas han llenado de satisfacción al PP castellano-manchego.

*El País* se reflejaba en **Ciudad Real**. No ha habido tiempo ni acontecimientos de tal envergadura negativos para el PSOE en **Ciudad Real** que lo justifiquen; pero si explican que en 120 encuestados pueda darse esa coincidencia negativa para el partido en el gobierno. No se puede simplemente despachar por poco rigurosa, como pretenden muchos dirigentes socialistas, esos datos.

En el PP desde luego no lo desechan y por lo pronto ha originado un ambiente de optimismo en sus filas como no conocían en toda su historia como partido, incluida la época en que se denominó Alianza Popular. Quizá ese hecho no sea ajeno a la victoria que el candidato de **José Manuel Molina** para presidir la Junta Local de **Toledo**, **Agustín Conde**, consiguiera frente al presidente provincial, **Mariano Álvarez**.

Fue una importante asamblea en la que participaron más de 400 militantes y a través de la cual **Mariano Álvarez** y **José Manuel Molina** se daban la primera batalla por quién propondrá el candidato del PP a la alcaldía de **Toledo** en las próximas elecciones municipales. Ha sido la primera vez que **Molina** consigue ganar una batalla a **Álvarez**.

El optimismo se va a reflejar sin duda en un mayor acoso a la figura del presidente de la Junta de Comunidades, **José Bono**. El próximo periodo de sesiones de las Cortes que co-

mienza el lunes 29 de marzo se aventuró. Si en las Cortes nacionales el PP abandonó una sesión, insultando con esa medida al sistema parlamentario como antes lo había hecho el ministro **Borrell** con su actitud y que fue la causante de la adoptada por los populares, en el Parlamento regional veremos otras de no menor tensión. El PP nacional ha puesto el techo muy alto como para que los parlamentarios regionales vayan a temer el escándalo. Por otro lado, en las filas socialistas existen parlamentarios que gustan de provocar a la oposición, envalentonados porque hasta ahora nunca habían tenido respuesta.

El acoso a **Bono** que intuyo con algún dato que se va a producir tendrá dos razones. Una primera es que el PP castellano-manchego, a tenor de las encuestas, considera llegado el momento de iniciar su precampaña electoral de cara a las elecciones autonómicas del 95. Ahora ya sí piensan que para entonces pueden ganar.

El otro motivo es que desde la dirección del Partido Popular en **Madrid** se ha comenzado a hacer indicaciones en ese sentido, pues cada vez es más extendida la creencia de que **José Bono** es una de las principales alternativas con que cuenta el PSOE en estos momentos de grave deterioro.

En los últimos tiempos **Bono** ha aparecido en la prensa en informaciones especialmente positivas. Junto a

los Reyes, con el cardenal primado, con **Felipe González**, firmando pactos con todas las fuerzas sociales de la región, llegando a acuerdos políticos con la oposición regional, proponiendo **Cabañeros** como Parque Nacional y con otras noticias de igual cariz. El PP buscará que esas apariciones en los medios de comunicación vayan acompañadas de un signo radicalmente distinto. No es de extrañar, pues, que la oposición conservadora se haya molestado especialmente con el informe del periódico económico *La Gaceta Económica* sobre **Castilla-La Mancha**. Un informe que iba acompañado de cinco páginas de publicidad de la Junta de Comunidades.

Por su parte, el PSOE ha avisado de que no piensan rehuir el cuerpo a cuerpo. Así, las declaraciones que **Bono** hizo para esta revista la pasada semana diciendo que «que más quisiera la oposición tener las cuentas tan claras como el Gobierno» han tenido esta semana su continuidad con otras en el mismo sentido del secretario general del PSOE de **Castilla-La Mancha**, **Hernández Moltó**.

Mientras tanto, la región sigue siendo visitada por **Felipe González**, concretamente **Los Quintos de Mora**, donde el pasado sábado día 20 de marzo volvió a ir para ejercer su principal vocación, la botánica. Por lo menos y de momento **Castilla-La Mancha** relaja al presidente del Gobierno.